

CHÈRE ET CHER COMPATRIOTE,

Comme beaucoup d'entre vous, je suis exaspéré de voir la France profondément divisée. Déchirée, même, au moment où tant de défis se posent à elle : défi climatique, défi militaire posé par la Russie, défi économique et géopolitique lié à la montée en puissance de la Chine.

Face à ces dangers, les Français et les Européens doivent s'unir autour de valeurs communes : la défense de la démocratie, la pacification de la vie politique, la laïcité.

C'est pourquoi Pace, le Parti des citoyens européens, dit **NON au Front du repli national et de l'extrémisme** composé du RN et de ses alliés, et de LFI, la gauche radicale. A des fins politiques, le RN rejette nombre de Français d'origine étrangère tandis que LFI les instrumentalise en encourageant le communautarisme et l'importation du conflit israélo-palestinien, et en fermant les yeux sur l'antisémitisme.

Malheureusement, le PS et les Écologistes, qui sont en désaccord sur tout avec LFI (l'Europe, l'Ukraine, Israël et le Hamas, la laïcité...) ont conclu un accord électoral qui met M. Mélenchon et ses proches, dont Mathilde Panot, aux portes du pouvoir. Ils ont poignardé leurs propres valeurs pour des sièges.

Si vous me faites l'honneur de m'élire député, je ne soutiendrai aucun gouvernement dirigé par M. Mélenchon ou ses proches, ni par le Rassemblement National. Je ne soutiendrai pas non plus un nouveau gouvernement aux ordres de M. Macron, dont la dérive droitière est manifeste. Il y a suffisamment de talents dans notre pays pour pouvoir sortir enfin du petit monde de la macronie.

En tant que **député social-démocrate libre et responsable**, je travaillerai avec toutes les forces authentiquement républicaines et européennes à la construction d'une majorité de gouvernement autour des priorités suivantes :

- la lutte contre le réchauffement climatique et l'effondrement de la biodiversité ;
- le progrès social et la santé ;
- l'intégration des personnes d'origine étrangère, notamment par l'école ;
- la jeunesse ;
- la construction européenne.

Pour répondre à l'urgence sociale, je porterai les propositions suivantes : la baisse significative des cotisations salariales pour les travailleurs pauvres ; la refonte totale des aides sociales, en mettant en place une allocation unique, cumulable avec un emploi modeste, dégressive, pour lutter contre la précarité ; la modulation du prix de l'eau et de l'énergie en fonction du niveau de consommation (prix réduit pour les besoins vitaux - douche, chauffage de base... -, prix moyen pour la consommation de confort, prix surtaxé pour la consommation de luxe - ex : piscine) ; l'intéressement des salariés dans toutes les entreprises, quelle que soit leur taille ; l'héritage pour tous qui remettra en marche l'ascenseur social en répartissant de façon égale entre tous les citoyens les recettes des droits de succession et de donation.

Je continuerai en outre à encourager la participation de la France à la création d'une République européenne fédérale, démocratique, multilingue, capable d'assurer la solidarité entre ses citoyens.

Le 30 juin, VOTEZ pour des députés progressistes, indépendants, libres, qui sauront préparer et adopter, au cas par cas et après concertation, des réformes ambitieuses mais réalistes, sur la base de principes solides mais sans aveuglement idéologique. Des députés qui serviront de médiateurs entre la gauche modérée et le centre droit.

Chère et cher compatriote, ne baissons pas les bras et ne cédon pas aux peurs. Le temps est venu de se lever, pour travailler ensemble à construire la France et l'Europe de demain.

Philippe MAZUEL

contact@pace-europe.eu

06 44 17 06 88

site : www.pacefrance.fr

 PACE Parti des Citoyens Européens

 pacepartidescitoyenseuropeens

 @PACEurope